



STATIONNEMENTS AU CENTRE-VILLE DOWNTOWN PARKING

LÉGENDE/LEGEND

- GRATUIT ET SUR RUE
FREE AND ON-STREET**
2 heures/2 hours
 - GRATUIT/FREE**
Temps illimité/Unlimited time
 - FLEX PAYANT/PAID**
Lundi au vendredi entre 8 h et 17 h
Monday to Friday between 8 a.m. and 5 p.m.
 - MENSUEL SEULEMENT PAYANT
MONTHLY ONLY PAID**



HotSpot

APPLICATION MOBILE MOBILE APPLICATION





 **HotSpot**

APPLICATION
MOBILE
MOBILE
APPLICATION

POURQUOI LE STATIONNEMENT HOTSPOT ? WHY HOTSPOT PARKING?

Il répond à la demande croissante de stationnement flexible au centre-ville d'Edmundston, tant pour les clients que les visiteurs. Il sera important de guider ceux-ci vers les zones désignées comme étant flexible.

UTILISATION

Le client doit télécharger l'application HotSpot ou numériser le code QR de la zone de stationnement, pour ensuite donner les informations suivantes : le numéro de plaque d'immatriculation, la durée de la période de stationnement désirée et les informations pour effectuer le paiement.

Les premières 2 heures demeurent gratuites mais les gens doivent tout de même s'inscrire lorsqu'ils utilisent les zones désignées dans l'application.

TECHNOLOGIE

Les personnes qui sont moins à l'aise avec cette technologie, qui n'ont pas de cellulaire, ou ayant besoin de nombreux stationnements peuvent se présenter au bureau.

**Edmundston Centre-Ville, situé au 55, rue de l'Église,
du lundi au vendredi entre 8 h 30 et 16 h 30.**

It meets the growing demand for flexible parking downtown Edmundston, for clients as well as visitors. It will be important to guide them to the designated flexible zones.

USAGE

The customer must download the HotSpot application or scan the QR code of the parking zone. Then enter the following information: the license plate number, the duration of the desired parking period and the payment information.

The first 2 hours remain free, but the registration will be mandatory when they use the application's flexible designated zones.

TECHNOLOGY

For people who are not comfortable with technology, have no cell phone, or who need a large amount of parking spaces, they can visit the office.

**Downtown Edmundston office located at 55, de l'Église St.,
from Monday to Friday between 8:30 a.m. and 4:30 p.m.**

